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 RAPPEL ! Conjugué avec l’auxiliaire avoir, le participe passé ne s’accorde jamais avec le sujet. 

 La terminaison du participe passé est : 

- é pour les verbes du 1er  groupe : gagner : j’ai gagné 

- i pour les verbes du 1er groupe : choisir : j’ai choisi 

 
JETER TOMBER FINIR SE SALIR 

J’ai jeté 

Tu as jeté 

Il, elle, on a jeté 

Nous avons jeté 

Vous avez jeté 

Ils, elles ont jeté 

Je suis tombé(e)  

Tu es tombé(e)  

Il, elle, on est tombé(e) 

Nous sommes tombé(e)s  

Vous êtes tombé(e)s 

Ils, elles sont tombé(e)s 

J’ai fini 

Tu as fini 

 Il, elle, on a fini 

Nous avons fini 

Vous avez fini 

Ils, elles ont fini 

Je me suis sali(e) 

Tu t'es sali(e) 

Il, elle, on s'est sali(e) 

Nous nous sommes sali(e)s 

Vous vous êtes sali(e)s 

Ils, elles se sont sali(e)s 

  Lorsque le participe passé est employé avec l’auxiliaire être, il s’accorde en genre et en nombre 

avec le sujet du verbe. 

Il est monté. – Elle est tombée. – Ils sont tombés. – Elles sont tombées. 
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le passé composé des verbes du 1er et du 2ème groupe 


